

Editorial

Voici, avec un grand retard dû à un problème de secrétariat, le numéro 3 de *femmes & math*, la revue de l'association *femmes et mathématiques* ; ce n'est pas toujours facile de respecter un calendrier.

Comme d'habitude, plusieurs rubriques sont présentes dans ce numéro :

- **Vie de l'association** , avec, pour ce numéro, un compte-rendu des journées de *femmes et mathématiques* qui se sont déroulées récemment à Bordeaux et un compte-rendu du congrès international de mathématiques qui s'est tenu l'été dernier à Berlin.
- **A propos de mathématiques** , avec un article de *Elise Benlolo* et *Yasmine Sanderson* sur les variétés orbitales et un article de *Annick Lesne* sur la renormalisation en physique. Ces deux articles font suite à des exposés ayant eu lieu lors des réunions de l'association. Un effort de présentation a été fait pour qu'ils soient compréhensibles par un/e mathématicien/ne non nécessairement spécialiste du sujet.
- **A propos de femmes** , avec le compte-rendu d'un travail mené en classe de seconde sur les biographies de femmes mathématiciennes, avec une présentation d'une activité de l'association MATH en JEANS, avec des statistiques sur l'évolution récente de la répartition des élèves dans les filières du secondaire, et enfin, avec un complément de bibliographie qui s'ajoute au numéro 2 de notre revue.

Nous remercions toutes celles qui ont participé à cet ouvrage.

Julianne Unterberger
Présidente de *femmes et mathématiques*